3



09/01/25

OPINIÓN





Prepara Delgado anuncios

Haniniciado los foros de consulta para la conformación del **Plan** Nacional de Desarrollo 2025-2030 del gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo, espacios que se han abierto para nutrir el proyecto. Sin embargo, nos cuentan, la

Secretaría de Educación Pública

a cargo de Mario Delgado, alista interesantes **anuncios**, además de su mera participación, en Veracruz (17 de enero) y Puebla (18 de enero).

Dicen, va a presentar avances significativos en los que ha trabajado el secretario: becas universales, aumento de la matrícula en media superior y superior.

aplicación de Vida Saludable, y los derechos laborales del magisterio. Enhorabuena por llegar con algo más que buenas intenciones.

Consenso en el IECM

En donde se respira aire de consenso es en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, que encabeza Patricia Avendaño, ya que las consejeras y el consejero electorales lograron acuerdos para nombrar a cinco titulares de áreas muy importantes de cara a los **retos** que se avecinan, como la elección de jueces y la Consulta de Presupuesto Participativo.

Nuevamente se hizo presente la capacidad para lograr acuerdos a favor de un trabajo institucional.

Juan Manuel Lucatero Radillo. como director Ejecutivo de Asociaciones Políticas y Fiscalización; Carlos Román Cordourier Real director Ejecutivo de Género, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana: **Héctor** Alfredo Robles García, director Ejecutivo de Organización Electoral y Geoestadística; Marco Iván Vargas Cuéllar, director Ejecutivo de Participación Ciudadana y Capacitación, así como a Paula Selene De Anda Fuentes, titular de la Unidad Técnica de Comunicación Social y

Difusión fueron los nombramientos acordados.

Preocupan casos de extorsión

La **extorsión** se está convirtiendo en uno de los **delitos** que más preocupa a las autoridades del Gobierno del Estado de México, ya que los casos no cesan. De acuerdo con la Secretaría de Seguridad estatal, del 26 de diciembre de 2024 al 1 de enero de este año, se presentaron 572 denuncias por este delito.

Se estima que los **municipios** con mayor número de denuncias presentadas se encuentran Toluca, Ecatepec y Naucalpan